

B-LV60 Hans

Antragsteller*in: Hans Cahn (LV Grüne Jugend Bayern)

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3. Wahl Delegation Landesverband (LDK und kleiner Parteitag)

Selbstvorstellung

Ich bin Hans, seit ca. 1,5 Jahren bei den Grünen und ich hab Bock auf eine lebenswerte Zukunft.

Dafür ist das Ergebnis der Bundestagswahl in vielerlei Hinsicht ein bedrückendes Omen. Ein erstarkter Faschismus und das Votum für einen Kanzlerkandidaten, der im Wahlkampf vor allem mit sexistischen Sprüchen, rassistischer Hetze und der Lüge, den Investitionsbedarf der Zeit ohne eine grundlegende Veränderung der Schuldenbremse zu decken, aufgefallen ist - wie wir Grünen es gefordert haben, bleiben in Erinnerung. Vier Jahre Regierung ohne wirkungsvolle Klimapolitik und mit vielen gesellschaftspolitischen Rückschritten stehen in Aussicht.

Auch für uns Grüne in Bayern war das Ergebnis nicht gerade zufriedenstellend. Dabei braucht es doch gerade jetzt eine starke Grüne Kraft! Und die müssen wir jetzt wieder werden. Wir sind als Partei schließlich auch an diesem Wahlkampf gewachsen mit Mitgliederrekord und einem engagierteren Wahlkampf denn je. Potential ist da!

Ich finde, dieses Potential gilt es jetzt erstmal zu sammeln. Wir haben jetzt die Chance laute und starke Oppositionsarbeit zu leisten. Dafür gilt es eine klare Grüne Haltung auszuarbeiten.

Die Wähler*innenwanderung zeigt: wir müssen wieder als die Stimme für eine klima- und sozial-gerechte Zukunft wahrgenommen werden, die ihre Standpunkte zu Menschenrechten und Asyl auf keinen Fall den rechten Narrativen in der Debatte hinterherschleift. Wir setzen wieder selber unsere eigenen, grünen Debattenakzente und schaffen Zuversicht - auch bei den kommenden Kommunalwahlen!

Dabei möchte ich als Delegierter für den Kreisverband bei der Landesversammlung aktiv mitgestalten und bitte um euer Vertrauen.

Liebe Grüße

Hans

Über mich:

- Seit ca. 1,5 Jahren bei der Grünen Jugend aktiv
- Seit 1 Jahr beim OV Au/Haidhausen
- Zu meiner Schulzeit aktiv in der SMV als Schülersprecher und in der Stadtschüler*innen-Vertretung
- In der Mitgliederwerbung des NABU aktiv
- Gerade im Gap-Year
- Herzensthemen: Natur- und Klimaschutz, Bildung und Verkehrswende



Alter:
19

Geschlecht:
Männlich

Geburtsort:
München